

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2019/2020

19711072 - NIDA FAUZIYAH

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	beberapa kali teman belum selesai bicara sudah di potong. menutup pembicaraan terburu-buru karena waktu sudah habis.
PEMERIKSAAN KEKUATAN OTOT	Diskriminasi 2 titik jangan lupa sebutin jg lokasinya dimana, kanan atau kirinya, kaki atau betis; sensibilitas harusnya tanyakan jg apakah sensasi kanan dan kiri sama atau nggak; yg lain sudah Ok.
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	N.1 oke, N.7 untuk daya kecap dibaca lagi, N.8 jangan lupa dicek sumbatan di telinga, N.11 oke, N.12 oke
PEMERIKSAAN REFLEKS FISIOLOGIS	OK
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI ANTERIOR, SINUS DAN TENGGOR	inspeksi hidung tdk pakai headlamp. px mulut kurang lengkap. blm palpasi sinus
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	Informed consent: cukup; Persiapan dokter/pasien: cukup ;Px palpebra-silia: lebar rima belum ;Px. Konjungtiva-sklera: belum diperiksa konjungtiva bulbi, sklera, konjungtiva palpebra inferior ;Px. Kornea: cukup. ;Px. Kamera okuli anterio,iris,pupil, dan reflek pupil: belum diperiksa reflek pupil akomodatif/konvergensi. ;Px. Lensa: cukup. ;Profesionalisme: hati-hati&teliti ada yg belum diperiksa. ;Komunikasi: cukup
PEMERIKSAAN TELINGA	posisi duduk bersilangan dengan pasien ya dek.. cara memegang otoskop sebaiknya seperti pegang bolpoin. tanyakan dulu kontra indikasi sebelum meakukan px manuver valsava & toynbee.
PEMERIKSAAN VISUS	ic sudah baik// persiapan pasien pada pemeriksaan visus dengan snellen chart bisa dicross check dengan pin hole// pada px hitung jari, jari yang diminta untuk menghitung jari jangan jauh dari tubuh pemeriksa alias tangan jangan terlalu dimajukan--> tapi pemeriksa tidak meminta menutup mata pada pasien// untuk pemeriksaan lapang pandang jarak pasien dan pemeriksa tidak satu lengan, px lapang pandang di bawah terhalang meja periksa dokter.. pada px lapamng pandang area periksa tidak boleh terhalang//
TEKNIK ASEPTIK	perhatikan hijab ! lengan baju digulung s/d siku tapi hijab Anda terus mengenai lengan bawah. pilih hijab yang sesuai untuk ini. glove belum dikeluarkan diletakkan di atas duk steril ?? lakukan IW 2x --> scrubbing. post scrubbing jangan menyentuh kran !